



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	Jueves 4 de marzo de 2021
Ubicación	Naucalpan de Juárez, Estado de México.
Situación observada y contexto	No se respetan medidas de precaución en hospital
Tiempo de observación	60 minutos
Observador@	Omar Alejandro González Mendoza
Nomenclatura/Número de registro	T_EM_GOMO_07

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
11:00 am – 12:00 pm	<p>Estas personas que no usaban protección alguna ¿ya estarán vacunadas y piensan que ya son inmunes?</p> <p>¿O simplemente son negligentes?</p> <p>¿Lo harán de manera consciente o inconsciente?</p> <p>¿Tan mal está el sistema de salud en este país?</p> <p>¿Esto va a cambiar algún día?</p>	<p>El jueves 4 de marzo acompañé a un familiar a su cita en el Hospital de Traumatología y Ortopedia, ubicado en Lomas Verdes, Naucalpan de Juárez. Llegamos a las once de la mañana pero pasamos hasta las once y media. Mientras esperábamos pudimos notar ciertas acciones que se podrían considerar contradictorias en un hospital.</p> <p>La sana distancia tanto afuera del hospital como en la sala de espera en urgencias, no existe. Toda la gente está codo a codo, no hay separación entre una y otra. Esto es peligroso pues al ser un espacio cerrado el índice de contagio es alto. Le sumamos que no hay gel antibacterial, ni nadie que limpie las superficies.</p>





		<p>Pero lo que más me impresionó fue que había personal del hospital sin cubrebocas. Algunos doctores que atendían a los pacientes estaban sin ninguna protección. Y tampoco parecía que se lavaran las manos con frecuencia pues no vi gel en ningún lado.</p> <p>No puede ser posible que en un hospital, donde llegan decenas de personas al día, de diferentes lugares, los propios doctores no sigan las reglas de sanidad.</p>
--	--	--

